

## La disparition de Jean-Claude Jayle dit "Piou"

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Samedi, 20 Août 2022 19:30

---



Une figure du Terrassonnais et de Cublac vient de disparaître. Jean-Claude Jayle dit "Piou" avait 75 ans. Trompettiste de la Concorde Terrassonnaise depuis l'époque de MM Delord et Foucaud, il était né dans la Nicle, la ville ancienne de Terrasson. Il avait été coiffeur à Paris et à Cublac, joueur de rugby talentueux et même dirigeant de l'USCT. Mathias Navalon, chef d'orchestre de la Concorde, lui rend hommage sur sa page Facebook : "Tu vas laisser un grand vide. Nous nous souviendrons de ta joie de vivre, ta bonne humeur, ton franc parlé, tes blagues, tes chansons et tes anecdotes". Selon Alain Buisson, ancien journaliste qui lui avait dédié un article sur la page facebook du club de rugby, "il avait été installé en équipe première dès l'âge de 16 ans. Avec sa bonhomie gouailleuse, Piou était un peu la mascotte du club choyée par les joueurs et les dirigeants avec la bénédiction du président de l'époque".

Ses obsèques seront célébrées samedi 20 août à 10h en l'église St Sour de Terrasson. Une messe en musique sera donnée par ses collègues de la Concorde. L'incinération aura lieu ensuite lundi 22 août à 9h au crématorium d'Allasac et la remise de l'urne lundi à 14h30 au cimetière de Cublac. Toute l'équipe d'Ewanews adresse ses plus sincères condoléances à sa famille et à ses amis.